

Detaillierter Bericht

Laos steht vor erheblichen Herausforderungen im Bildungssektor, insbesondere in ländlichen Gebieten. Der Zugang zu qualitativ hochwertiger Bildung ist oft eingeschränkt, und die Infrastruktur ist unzureichend. Viele Schulen verfügen nicht über grundlegende Einrichtungen wie sanitäre Anlagen oder ausreichend Lehrmaterialien. Trotz dieser Herausforderungen gibt es auch positive Entwicklungen. Initiativen wie die von Baraka Community Partnerships tragen dazu bei, die Bildungsinfrastruktur zu verbessern und den Zugang zu Bildung zu erweitern.

Dieses Projekt ist ein Beispiel für das Engagement, die Lebensqualität und Bildungschancen von Kindern in abgelegenen Regionen von Laos zu verbessern. Inmitten der malerischen Landschaft am Nam Ou Fluss, im Dorf Tien Khien, ermöglicht dieses Projekt 87 Grundschulkindern den Zugang zu Sport und Spiel, was einen wichtigen Beitrag zu ihrer ganzheitlichen Entwicklung darstellt.

In Tien Khien, einem Dorf, das nur per Boot erreichbar ist, stellten wir im Januar bei einem Besuch der Grundschule fest, dass der Schulhof, eine große, freie Fläche, ungenutzt blieb. Die Kinder verbrachten ihre Pausen meist sitzend mit ihren Büchern. Um den Kindern mehr Freude und Bewegung in ihren Schulalltag zu bringen, wurde das Projekt "Spielend stark in Laos" ins Leben gerufen.

In enger Zusammenarbeit mit unserem lokalen Partner, mit dem eine langjährige und vertrauensvolle Partnerschaft besteht, wurde eine Liste von Sportmaterialien zusammengestellt. Die Kosten für diese Materialien werden von unserer Seite bezahlt. Dazu gehören Netze für Volleyball und Badminton, Fuß- und Volleybälle, Badminton-Sets, Springseile und Sportanzüge.

Die langjährige Partnerschaft mit dem Team von Baraka Community Partnerships ist ein wesentlicher Bestandteil des Projekts. Durch die enge Zusammenarbeit wird sichergestellt, dass die Bedürfnisse der Gemeinschaft berücksichtigt werden und das Projekt nachhaltig ist. Die lokale Expertise des Partners ist entscheidend für die erfolgreiche Umsetzung des Projekts, insbesondere in Bezug auf die Beschaffung und den Transport der Materialien.

Baraka Community Partnerships und ihre Arbeit in Laos:

Baraka Community Partnerships ist seit über 11 Jahren in Laos tätig und hat sich auf die Verbesserung der Lebensbedingungen und Bildungschancen in ländlichen Gemeinden spezialisiert. Die Organisation führt jährlich etwa zwei größere Bauprojekte durch, darunter den Bau von Klassenzimmern, Schlafsälen, Toiletten und Wassersystemen. Darüber hinaus finanziert Baraka Community Partnerships Lernzentren und Bücherboote, die Tausende von Schulkindern erreichen.

Baraka Community Partnerships arbeitet eng mit lokalen Organisationen wie Community Learning International (CLI) und Volun-Tour Laos (VTL) zusammen. Diese Partnerschaften ermöglichen eine effektive und nachhaltige Umsetzung der Projekte.

Das Projekt "Spielend stark in Laos" ist ein wichtiger Beitrag zur Verbesserung der Lebensqualität und Entwicklungschancen von Kindern in Tien Khien. Durch die Bereitstellung von Sportmaterialien wird nicht nur die körperliche Fitness der Kinder gefördert, sondern auch ihr soziales Miteinander gestärkt. Die Kombination aus unserer langjährigen, von gegenseitigem Vertrauen geprägten Partnerschaft und unserem festen Engagement, diese Projekte finanziell zu unterstützen, ist der Schlüssel zum Erfolg.